

## **Wurstelprater im Wandel**

Eine Zeitreise von 1766 bis 2009 liefert eine aktuelle Ausstellung in Grete Laskas Ganggalerie über den Wurstelprater. Ein beeindruckender Ausflug in die Vergangenheit.

Rechtzeitig zur Saisoneröffnung erzählt die derzeitige Ausstellung in Grete Laskas Ganggalerie im Rathaus die Entwicklungsgeschichte des ältesten Vergnügungsparks Europas. Mit beeindruckenden Bildern und aufschlussreichen Erzählungen startet die Zeitreise im Jahr 1766, als Kaiser Joseph II. das Areal für das gemeine Volk öffnete. Die interessant gestaltete Historie berichtet unter anderem über die Glanzzeit des Praters um

1900, die nahezu gänzliche Zerstörung im Zweiten Weltkrieg, den mühsamen Wiederaufbau des Vergnügungsparks und die heutigen Anstrengungen seitens der Stadt Wien und der Praterunternehmer, den Prater wieder zu dem zu machen, was er einmal war – ein beeindruckender Themenpark mit viel Spaß und Abenteuer für die ganze Familie.

Ausstellung: Rathaus, Lichtenfelsgasse 2, Stiege 5, 1. Stock